

西 ～にし～

Good News

■成瀬高等学校「超異分野学会に参加」

3月9日（土）、本校46期生20名が(株)リバネス主催の超異分野学会に参加しました。そこでは本校の探究の授業における「まちプロジェクト（まちPJT）」で集結した生徒達が、町田市の地域活性化に向けた基礎研究に1年間通して取り組んだものを発表してきました。発表の内容は、町田市の「祭り」「まち☆ベジ」「保育」「交通」「自然」に関するものです。

学会では、高校、大学、企業で計166枚のポスターが貼られており、生徒達は自身の発表がない時間は、興味を抱いているポスターの前で説明を受けている姿が見られました。また、ポスター以外にも、実施されていた基調講演の中でいくつかの企業の講演を聞いている姿も見られました。生徒たちは本格的な学会への初めての参加でしたが、積極的に説明をしたり、聞いたり、多くのことを学習しました。

以下、参加した生徒のコメントです。

・超異分野学会というものが事前の説明を聞いても全然ピンと来ずモヤモヤしていたが、実際に始まると思っていたよりも発表をしっかりと聞いてくれた事に感動しました。逆に、聞いていかないと声をかけられるなど、とても楽しく様々な研究のお話を聞きました。今後、機会があれば、さらにグレードアップした発表をしたいです。

・学校外の発表で沢山の方々と交流する場に緊張していました。

聞く方に満足して頂けるような回答が出来るか不安でしたが、来場した皆さんが一研究者として接して下さいました。新たな気付きや自分の未熟さを感じる場面もあり、多くの学びを得ることが出来ました。初めての場所は戸惑ってしまうけれど、勇気を出して飛び込んでみるというのは、自分の人間性を広げられる価値のあることだと感じました。（教諭・浅倉 努）



丁寧に説明する様子



熱心に説明を聞く様子



集合写真

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)